



Portada / Actualidad /

Forbes Staff
noviembre 5, 2023 @ 6:18 pm

Profesionales de la salud en México rechazan reformas de ley sobre objeción de conciencia

La objeción de conciencia para los profesionales de la salud es la negativa por motivos éticos, de conciencia o religiosos, a llevar a cabo determinadas prácticas médicas que son ordenadas o toleradas por la autoridad.



Más de 60 asociaciones y decenas de profesionales de la salud expresaron este domingo su rechazo a las reformas a la ley general de salud sobre el derecho a negar un acto médico que está por debatirse en el Senado mexicano en próximos días.

El pasado 31 de octubre, con 304 votos a favor, 101 en contra y 13 abstenciones en lo general, los legisladores de la Cámara de Diputados le dieron aprobación a la reforma de la Ley General de Salud, específicamente el apartado donde se habla sobre la objeción de conciencia.